

Homélie Rameaux 2022

En cette période où il y a tant de conflits dans le monde, tout particulièrement en Ukraine, je voudrais retenir simplement quatre paroles ou gestes de Paix de Jésus que nous venons d'entendre :

- dans l'évangile au début de notre célébration, la foule des disciples acclame le prince de la paix, assis sur un petit âne et non sur un cheval triomphant. Elle crie : « Bénis soit celui qui vient. Hosanna = Viens maintenant à notre secours ! » Paix dans le ciel et gloire au plus haut des cieux »
A Noël déjà les anges avaient chanté : « Gloire à Dieu, et paix sur la terre aux hommes objets de sa bienveillance »

- dans le récit de la Passion selon St-Luc,

1. alors que ses disciples se disputent pour savoir qui est le plus grand, Jésus déclare : « Les rois des nations commandent en maîtres... parmi vous, rien de tel. Le plus grand, c'est celui qui sert ». La paix passe par le chemin de l'humilité et du service.

2. quand un disciple tire son épée pour toucher l'oreille du serviteur du grand-prêtre, Jésus dit « non. Restez-en là », et il guérit cet homme. La paix, c'est répondre à la violence non par la violence mais par un bien plus grand encore.

3. au bon larron qui le prie sur la croix, Jésus offre le pardon, le paradis pour aujourd'hui. Ainsi le mur de la haine devient un pont par ce pardon et cette paix offertes.

Soyons témoins de cette paix que Jésus nous donne, pour la répandre autour de nous !